



Juan Alberto Prado (Secretario General – Sindicato Nacional de Renovación al Servicio de Trabajadores del PJJ)

Entrevista con Denisse Maerker

“Hay un fideicomiso para lentes, hay otro fideicomiso para la cuestión de gastos médicos mayores, realmente los trabajadores aportamos la mayoría de esa aportación con nuestro salario, incluso si el trabajador lo quiere potencializar, paga de su salario el trabajador. El Gobierno Federal, incluso la Secretaría de Gobernación, mandó un comunicado el día de hoy y afirman que estos movimientos son en apoyo a la ministra Piña, nadie nos está mandando y no lo estamos haciendo en apoyo a la ministra Piña, lo estamos haciendo como trabajadores unidos, es histórico lo que estamos haciendo. Me gustaría una entrevista directa con el diputado Hamlet (García), quien es el que está manejando más esta situación y voy a tratar de buscar platicar con él para poder llegar a un acuerdo, estamos dispuestos al diálogo”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALVQFz1M8QKRxyw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%216801&parId=75F18D3264FEE48F%216788&o=OneUp>